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Rotary International
District 2660 事務所：〒540-0001　大阪市中央区城見2丁目2番22号

　　　　ホテルモントレ　ラ・スール大阪
電話：06-6937-8171 ファックス：06-6937-8011
例会日：毎週火曜日　12時30分／例会場：ホテルモントレ ラ・スール大阪
会長：源　壽美子／幹事：稲垣良二／SAA：須田幸史朗
電子メール：rcosatrm@cf.mbn.or.jp
ホームページ：https://rc-osaka-tsurumi.jp/

大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 RE START ～人との繋がりを大切に～ 」

母子の健康月間

本日は今年度最終例会です。ピーロートジャパンという
世界的なワインのインポーターの会社を退職し、葡萄酒
五感という会社を設立された岡本倫治さん、北新地でワ

田修平さんの二人をお迎えして飲んだり食べたりと盛り上
がって楽しく過ごせたら良いなと思います。
会員数と活動において一年をまとめますと、会員数にお
いては、残念ながら健康上の理由等で退会者は出ました
が、新しいメンバーが増えたことで人数の縮小はせずに済
みました。
活動においては、クラブ設立以来お世話になった愛着
深い、太閤園を出ざるを得なくなり、現在のモントレさん
になってから初めて丸一年、休会日を出すことなく運営す
ることができました。また、鶴見区民まつりへの参加や、
コロナ等で止まっていた台湾姉妹クラブとの関係も、復活
することができました。
何より、台湾には新しいメンバーを中心に、家族や友達
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を連れて参加できたことで、いかにもロータリーらしい
楽しさや学びを感じられる場となり、とても良かったと
思います。
ずっとストップしていた新入会員歓迎会も開催するこ
とができました。
年初の思いでありました、自分自身として楽しく過ご
すということ、人数の面でも活動の面でも縮小していく
流れを止めるということ、何とかギリギリですが、でき
たのかな？と思っています。次の10年に繋がれば嬉しい
です。

～最終例会にて～



いよいよ本年度最後の例会となりました。皆さま一年
間お疲れさまでした。
本日の夜例会、しっかり楽しんで下さい。

水 間 会 員 津野会長、須田SAA、出来が悪くて1年
留年の稲垣幹事、この1年大変お疲れ
様でした。ゆっくり疲れを取って下さい。
有難うございました。

秀 島 会 員 津野会長、何はともあれお疲れ様でした。
美味しいワイン、ありがとうございます。

中 村 会 員 本日、夜の最終例会　残念ですが欠席
致します。理事・役員の皆様、1年間御世
話になりました。

西 野 会 員 発会員はじめ皆様方に大変お世話に
なっております。今後共よろしく。

田 中 会 員 本年は皆様ありがとうございました。
来期もよろしくお願いします。

津 野 会 員 本日、本年度最終です。
皆様、ありがとうございました。

浮 舟 会 員 久し振りです。皆さんよろしく。
ワイン楽しみです。

山 崎 会 員 津野会長、稲垣幹事、理事・役員の皆
様、1年間ほんとうにお疲れ様でした。

菊 井 会 員 津野会長、稲垣幹事　この1年ご苦労
様でした。ゆっくり休んでください。

￥51,000.-　　累計　￥682,000.-

￥8,000-　　　　累計　￥198,000.-

田中　英司
山崎　修一
赤井　基純

大草　修
濃添　敬造
小栗　隆

中森　恭平
鳥居　和久

中村　浩一
山本　隆一

7月1日 　水間　頼孝
7月27日   濃添　敬造

7月1日 　 津野　友邦
7月16日　秀島　博規 

各会員

◆誕生日

◆結婚記念日

◆ホームクラブ10回連続

◆事業所創立日

9年　濃添　敬造

◆在籍年数

田中　信明

◆一年皆出席

今月の表彰とお祝い

累計：￥1,056,534.-ライトミール振替2月

6月27日【1794回】

会員数　 　 　 　 2 6 名

（内出席規定免除  9名）

出席会員   17名中 11名

出席免除会員  9名中  5名 

出 席 率 16/22  82.61%

ビジター　　　　 1名

ゲスト　　　　　 3名

出席総数　　　　 19名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ3名

修正出席率 6/27 172.73%

幹事報告 幹事：稲垣 良二

ロータリー財団ベネファクター



担当：谷会員

次年度は３月にIMがあり、また40周年の準備年度で
もあります。次の10年に向けて、意義ある活動をベース
に楽しいメンバーが次々と参加するようになれば良いで
すね。皆様一年間本当にありがとうございました。

担当：理事・役員

理事・役員退任挨拶

卓  話

会長 津野　友邦

津野会長、稲垣幹事　一年間大変お疲れ様でした。
直前会長としての仕事は何もしておりませんが、津野
会長のご尽力により、新しい仲間が増えて大変嬉しく
思っています。

直前会長 鳥居　和久

津野会長１年間お疲れ様でした。
早いもので、あっという間にこの日を迎えてしまいとう

とう来週からは新年度になってしまいます。
津野会長が掲げて見えた青少年育成や子ども達に何

を伝え残せるか？を引き続き考え、実行していきたいと
思います。次年度は、みなさんと体を動かした取り組みを
していきたいと思います。
１年間ありがとうございました。そして、次年度もよろ

しくお願いいたします。

会長エレクト 源　壽美子

今年度を振り返って一番印象的なのは、多くの新入会
員を迎えたことです。もしかして「クラブに新しい個性が
生まれる」転換点の年度だったのかも、という気がちょっ
とします。また、ワインを楽しむ夜例会等、津野さんの個
性が発揮された年度だったとも思います。稲垣さんは精
緻な仕事をされ、スムーズな運営に尽力されたと思いま
す。会長、幹事に敬意を表すと共に、新しいテイストも加
味し、クラブが益々発展することを祈念いたします。

クラブ奉仕担当理事 山本 隆一

本年度は当委員会としてはクラブフォーラムで職業奉
仕についての 勉強会のみの活動でした。しかし、委員長
として資料を収集し勉強し ましたので次年度に活かした
いと思います

職業奉仕担当理事 田中　信明

今年度はコロナ禍以降３年ぶりに鶴見区民まつりへ
の出店を行いました。
個人的に、大きなイベントを責任者として実施していく

ことにプレッシャーがありましたが、まずまず成功裡に終
わらせることができました。
これも一重に会員皆様のご協力のお蔭です。たびたび
皆様に頼りがいを感じますが、今回はそれを強く感じま
した。また来年度以降もより良い活動を行っていきたい
ですね。

社会奉仕担当理事 吉羽　潤司

1年間、青少年奉仕を担当させて頂きました。しかし何
かを実行に移すことはできませんでした。申し訳ござい
ません。ようやくこの4月より火曜日も動けることになり、
少しずつグリップ感を感じ始め、何をすべきか？も薄っ

すら見えてきたように思います。来年度は社会奉仕担当
です。楽しみながら実行に移していきたいと思います。
ありがとうございました！

青少年奉仕担当理事 中森　恭平

6/13の例会卓話の時間に、幹事今年度の反省につい
て述べさせて頂きました。反省は次年度にしっかり活か
し、更なるレベルアップを目指したいと思います。よろし
くお願いいたします。

幹事 稲垣　良二

初めての会計担当だった2年間が終わりました。
コロナ禍ということもあり、予算設定も難しく、執行額の
オーバーもありましたが、皆様のお陰で、何とか問題な

く終了することができたと思います。
鳥居会長、津野会長、須田幹事、稲垣幹事、そして事務
局の荒井様、本当にありがとうございました。
あと、6月末の最終数字につき、監査と報告が残ってお

りますので、何卒よろしくお願いいたします。

会計 山崎　修一




